Le Clos Rabelais labellisé par Demain la Terre

ntreprise adhérente de l'association Demain la Terre depuis mars 2021, le Clos Rabelais vient de décrocher sa labellisation pour l'ensemble de sa production, ce qui récompense son engagement en faveur du développement durable. Demain la Terre lui permet de consolider ainsi son volume de produits labellisés en melon et étend sa gamme avec l'asperge, la courgette, le butternut, le potimarron et la pastèque. Situé en Indre-et-Loire, Le Clos Rabelais produit des melons depuis plus de vingt ans. C'est d'ailleurs grâce à ce terroir si particulier et au savoir-faire de l'entreprise que les melons du Clos Rabelais bénéficient de l'IGP Haut-Poitou. Un deuxième site de production dans l'Hérault permet de produire au total 4 500 tonnes de melons qui, cumulées aux autres productions du Clos Rabelais totalisent 5 000 tonnes sur 350 ha de culture.

le.clos.laurence@wanadoo.fr